

Bienvenidos compañeras, compañeros y compañeres!

Hoy, venimos a esta plaza como todos los 24 de Marzo, en el día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia, a repudiar a la peor dictadura de nuestra historia y a reafirmar que Nunca Más es NUNCA MÁS.

Porque la mejor respuesta que podemos dar a los negacionistas y reivindicadores de la dictadura, es siempre, la construcción colectiva de la Memoria.

Hoy, venimos para seguir sosteniendo las banderas de nuestras queridas Madres, siempre presentes. Las que, bajo las garras de la dictadura salieron a pelear por sus hijos. Las que siempre se manifestaron orgullosas de esos hijos revolucionarios. Las que nos enseñaron a transformar el dolor en lucha. En una lucha invencible, apoyada en la Verdad y en la Justicia. Con sus pañuelos blancos, que nos siguen iluminando, están hoy más que nunca presentes en esta plaza. Representadas por Olguita Suarez y Otilia Acuña, nuestras queridas Madres de la Plaza.

Hoy venimos a rendir homenaje a nuestros 30 Mil compañeras y compañeros detenidos-desaparecidos, Trabajadores, Estudiantes, Artistas, Campesinos, Docentes. Jóvenes en su gran mayoría, que lo dieron todo por su pueblo sin pedir nada a cambio. Su ejemplo será siempre bandera de la lucha popular. Hasta que todo sea como ellos y ellas lo soñaron.

En este día de la Memoria, también recordamos a nuestros jóvenes soldados caídos en Malvinas. Una guerra, que basada en un fuerte sentimiento argentino, fue planeada en forma criminal para salvar y perpetuar a una dictadura genocida que ya estaba en crisis. Hicieron acá también lo único que sabían hacer, torturar a nuestros soldados hambreados y estaqueados por la oficialidad.

Sr. Presidente, este pueblo jamás va a admirar como usted a Margaret Thatcher, quien asesinó a nuestros soldados hundiendo deliberadamente al Crucero ARA General Belgrano, que navegaba fuera de la zona de exclusión.

Una vez más denunciamos en esta plaza que en la Argentina se perpetró un plan sistemático de exterminio, un verdadero genocidio que la propia Justicia terminó juzgando con más de 1200 genocidas condenados. Esto solo fue posible gracias a las luchas de las Madres, los organismos de Derechos Humanos y el movimiento popular, pero también por decisiones políticas que la derecha golpista jamás perdonará: llevar adelante el juicio a las juntas, bajar el cuadro de Videla del Colegio Militar y derogar las leyes de impunidad. Hoy tratan de revertir esas condenas, pero quienes estamos reunidos en las plazas de todo el país, en memoria de nuestros compañeros y compañeras, JAMÁS vamos a permitirlo.

Afirmamos nuestro compromiso de seguir juzgando a todos los que faltan. Luchando para que las nuevas generaciones sepan que las Fuerzas Armadas y las policías secuestraron, torturaron, violaron, asesinaron y desaparecieron a 30 Mil compañeros y compañeras. Arrojados vivos desde aviones en los llamados "vuelos de la muerte". Fusilados y enterrados clandestinamente en lugares como el campo militar San Pedro. Asesinados y enterrados como N.N. en los cementerios de ciudades y pueblos. A 48 años nos seguimos preguntando ¿Dónde Están? El Pacto de Silencio de los genocidas sigue latente en plena democracia Argentina.

Hoy se une el pasado con el presente, vemos como este gobierno reencarna las mismas premisas económicas del modelo que implementó la dictadura, con su misma pestilencia inhumana, colonial y antipopular.

Es necesario señalar que el hilo conductor que enhebra cada uno de los gobiernos neoliberales que sufrimos se encuentra en la élite económica y el capital financiero. Fueron ellos quienes pergeñaron el genocidio de la mano de las FFAA con el objetivo de disciplinar al movimiento obrero y el conjunto del pueblo argentino a fin de llevar adelante las transformaciones económicas necesarias para consolidar su poder y sus negocios. Son los mismos que echaron mano de los gobiernos de Menem y de De la Rúa para completar el saqueo quedándose con las empresas del estado. Los mismos que con Macri volvieron a saquear nuestro país con la bicicleta financiera y una nueva sumisión al Fondo con una deuda que permitió a los fondos de inversión retirar y fugar sus ganancias al extranjero. Son los Mismos que hoy vuelven con el gobierno de Milei para terminar su tarea de saqueo.

Vienen por nuestras riquezas naturales: petróleo, litio, plata, oro y la apropiación de empresas como YPF, una herramienta fundamental para el desarrollo argentino. Pretenden arrebatar al movimiento obrero y al pueblo trabajador los derechos conquistados a lo largo de nuestra historia, que muchas vidas costaron, y cristalizar una situación de enorme pobreza e injusticia.

Son los Paolos Rocca, los Blaquier, los Bulgueroni, los Magnetos, que siguen dirigiendo detrás de escena los destinos de nuestro país. Son los fondos buitres que nos quisieron embargar la Fragata Libertad, los que se beneficiaron cuando asumió Macri y les pagó más de lo que pedían y que financiaron ahora la campaña del presidente y administran los principales resortes de la economía nacional a través de sus empleados Luis "Toto" Caputo como ministro de Economía y Santiago Bausili como presidente del Banco Central.

Es el mismo plan económico que hoy encarna y proclama Milei: Libre comercio, privilegios para una minoría, desocupación, pobreza y miseria para la mayoría y entrega del patrimonio nacional al imperio dominante.

Venimos a esta plaza a denunciar a este gobierno autoritario, cruel y mentiroso, que declaró una verdadera guerra contra el pueblo. Contra los más humildes, contra los jubilados y jubiladas, contra todos los trabajadores y trabajadoras, contra la educación y la salud públicas, contra los estudiantes y docentes. Contra la Ciencia, la Cultura y la Libertad de Expresión. Contra la Soberanía Nacional, la Constitución y la Democracia.

Milei y Villarruel son negacionistas de la dictadura, pero no solo cuando plantean que pudo haber excesos, sino también cuando reivindican y copian el modelo económico que instalaron en 1976. Hoy más que nunca tenemos que hacer Memoria y tenemos que enfrentar este plan tenebroso que quieren imponernos.

Compatriotas, no estamos ante nada nuevo. Hoy vemos como los mismos nombres propios vuelven una y otra vez como funcionarios. Los que Milei acusaba de "Casta". Caputto, Bullrich, Menem, Stutzenegger, el presunto redactor del DNU 70/23 y de la Ley Omnibus. Domingo Cavallo que vuelve esta vez desde las sombras asesorando al gobierno de Milei y que no casualmente fue funcionario de la dictadura, de Menem y de De la Rúa.

Milei se manifiesta como un nostálgico de la época dorada de la oligarquía. Eran los tiempos del reinado de los Anchorena, los Menendez Behety, los Martínez de Hoz, los Blaquier, los Cullen en nuestra zona. La época en que los peones de campo eran sometidos al trabajo de sol a sol. Los tiempos en que el obrero trabajaba 12 o 14 horas por día, sin vacaciones pagas, sin aguinaldo, sin obra social, sin jubilación. La época en la que los estudiantes universitarios pagaban arancel, en una Universidad para pocos.

Detestan el rol social del Estado sólo les interesa su rol represivo para garantizar el saqueo.

Pararon la obra pública y dejaron a 90 mil de trabajadores de la construcción en la calle. No renuevan los contratos e intentan despedir a trabajadores del Estado de una manera tan brutal que el propio funcionario encargado de reducir la planta renuncia ante el pedido de aumentar los despidos.

Cierran la agencia estatal Telam y amenazan con despedir a sus periodistas y trabajadores; también pretenden cerrar el CONICET y el Instituto de Agricultura Familiar, Campesina e Indígena, para que en Argentina desaparezcan la investigación científica y el desarrollo de una agricultura sustentable y agroecológica.

Cerraron el INADI, una infamia de las más grandes. Sin incidencia en los gastos estatales, porque les molesta que se combata y denuncie la discriminación. Mientras tanto, echan empleados del área de derechos humanos y vacían los espacios de memoria, y se proponen clausurar el INCAA y vender el cine Gaumont en una cruzada contra la cultura.

Avanzan en el vaciamiento de la Televisión Pública anunciando que desde el mes que viene se levantará la programación en vivo, convirtiendo a la pantalla en un canal sin producción propia nueva.

Desfinancian la educación y dejan sin presupuesto a las universidades, para empujarlas al arancelamiento. Para que solo puedan ir quienes puedan pagarla, dejando fuera a los hijos de los trabajadores. La universidad pública es un derecho para quien desee habitarla, y una herramienta central para la movilidad social ascendente y el desarrollo de profesionales que en el futuro estén al servicio de su pueblo. De nuevo, el desarrollo argentino y la igualdad de oportunidades no están en el horizonte del gobierno nacional.

Producen el aumento indiscriminado del transporte público por el desfinanciamiento del gobierno nacional, gracias a la docilidad del gobierno provincial y municipal.

Hoy venimos también, a denunciar la estigmatización sobre la lucha de mujeres y disidencias quienes a través de un largo e incesante camino de militancia y política supieron conseguir derechos y que ahora, bajo este gobierno nefasto, ven peligrar esas conquistas.

40 mil comedores en el país, en los cuales en su gran mayoría trabajan y militan mujeres, ven cada semana cómo la demanda se acrecienta, mientras este gobierno mira para el costado.

Muchos merenderos debieron cerrar ante la falta de alimentos, la situación es cada vez más desesperante y nos dejan el desolador paisaje de los comedores y de las ollas vacías. Con hambre no hay libertad, el hambre es un crimen.

Este gobierno profundiza la feminización de la pobreza y pone en riesgo los avances sobre la concientización respecto a la violencia de género, a la Educación Sexual Integral y a la necesidad de disminuir de manera urgente la brecha salarial.

La defensa de la identidad es una bandera que los organismos de Derechos humanos y el colectivo LGBT+ compartimos con orgullo. Para las travestis y trans la persecución no terminó con la dictadura. La tortura, las violaciones, las desapariciones y el odio exacerbado hacia sus identidades comenzaron a ser visibles décadas después de recuperada la democracia. Sumamos nuestra voz al grito del colectivo LGBT+ y decimos **AL CALABOZO NO VOLVEMOS MÁS.**

La libertad que defendemos no es la de los mercados sino la de la justicia social y de género.

Vienen para liquidar las conquistas históricas del movimiento obrero, como los Convenios Colectivos de Trabajo. Los que establecen un piso de derechos e impiden que los trabajadores de pequeños talleres o empresas sean precarizados. El ajuste lo está pagando el pueblo. Bajo el cuento de "la casta", no hacen más que vaciar los bolsillos de los trabajadores para llenar las billeteras de la élite económica que sigue gozando de los privilegios de siempre. Para eso aceitan la maquinaria de represión con el llamado "Protocolo Bullrich" y la Ley Chocobar.

Milei quiere reducir el Estado a su mínima expresión. Un Estado que no genere trabajo, educación, salud, que no apoye el desarrollo cultural. Pero quiere un poderoso Estado represivo, para acallar las protestas de los que luchan por sus derechos.

Milei quiere los superpoderes para terminar con las leyes y las limitaciones que le puede poner el congreso. Transformarse en un dictador incontrolable. De ahí la enorme responsabilidad de los legisladores y gobernadores que tienen solo dos caminos: Derogar el DNU y rechazar la Ley Omnibus, o ser cómplices de la violación flagrante de nuestra Constitución Nacional. No hay opciones intermedias. Hoy las alternativas son Democracia o Autoritarismo.

Es mucho lo que está en juego, nada menos que la Patria. Esa patria que no se vende sino que se defiende, porque simboliza lo colectivo y desde lo colectivo, sin lugar a dudas, la volveremos a reconstruir.

Rosario, con su población sumida en el terror y la inseguridad, debido al flagelo del narcotráfico, es utilizada como un globo de ensayo donde se intenta llevar adelante nuevamente la incorporación de las FFAA en el conflicto interno. Con la excusa del combate a las bandas narco, introducen ahora el concepto de terrorismo y pretenden modificar la Ley de Defensa de la Democracia y establecer que los actos de los militares serán considerados actos de servicio por los cual no podrán ser judicializados. Quieren consagrar la más absoluta impunidad ante cualquier hecho de violencia estatal para que en el futuro no puedan ser juzgados sus actos.

Habrá más violencia, más narcotráfico y más pibas y pibes pobres encerrados. Un patético show para los amantes de la mano dura y la venganza por sobre la justicia.

Si quieren de verdad terminar con el narcotráfico sigan la ruta del dinero que sale de los puertos privados y va directo a las financieras y a la Bolsa de Comercio de Rosario y que se lava en gran parte con la construcción de edificios de lujo. Si quieren de verdad combatir el narcotráfico no pueden resignar nuestra soberanía sobre los puertos y las vías navegables donde pretenden ahora habilitar la instalación de militares norteamericanos en la Hidrovía Paraná-Paraguay habilitando la llegada del Cuerpo de Ingenieros del Ejército estadounidense.

Aprendimos de nuestras Madres que la única lucha que se pierde es la que se abandona. Ni un paso atrás.

Ante la precarización salarial y la destrucción del tejido social expresamos que EL HAMBRE ES EL LÍMITE. Que este pueblo ha dado a lo largo de la historia sobradas muestras de que no acepta mansamente la destrucción de sus condiciones de vida.

Aprendimos que la solución se encuentra en la lucha colectiva codo a codo ocupando la calle. El 24 de enero tuvimos una movilización formidable convocada por las centrales sindicales. El 8 de marzo el paro y movilización del movimiento de mujeres y disidencias y este 24 con esta plaza colmada el pueblo vuelve a ganar la calle. Tenemos que constituirnos como la pared, el muro, que detendrá a la motosierra y la licuadora y que pondrá en retirada una nueva experiencia neoliberal.

Hoy reivindicamos como siempre, como cada 24 de Marzo a la generación masacrada y desaparecida. Esos jóvenes que irrumpieron en el seno de un país dominado por los monopolios extranjeros. Los que se propusieron terminar con todas las injusticias. Los que se plantearon que la tierra sea para el que la trabaja y terminar con la explotación en nuestras fábricas y nuestros trabajos, socializando la producción y la vida.

Se llevaron a los mejores hijos del pueblo argentino, de nuestra clase trabajadora, del estudiantado Universitario y secundario, de la lucha campesina con las Ligas Agrarias, de los movimientos barriales. Se llevaron a los que querían una Patria para todos y todas. Por eso, a los que quieren borrar la historia, a los que buscan que nos olvidemos de esas luchas y del genocidio, al negacionismo, le respondemos con el pueblo en la calle por más Memoria, por más Verdad y por Más Justicia.

El legado que nos dejaron esos luchadores y luchadoras, está cada vez más vivo en las nuevas generaciones de militantes. De los que entienden que la militancia es una actitud de acción al servicio del pueblo. Que la lucha no es personal, sino que es colectiva. Por los derechos de todos y todas.

Les enterraron sin saber que eran semillas.

Hoy (como Nietes)? de la militancia de los 70, nos vemos en el compromiso de sostener día a día la lucha por nuestros derechos conquistados.

A 40 años de haber recuperado la democracia, nos seguimos encontrando con que los genocidas gozan todavía de impunidad. El mes pasado el GENOCIDA ALBERTO REY PARDELLAS se atrevió a justificar el robo de bebés con el argumento que tenían la sangre maldita por ser hijos, hijas e hijes de militantes políticos.

Bebes que hoy serían los nietos que las Madres y Abuelas siguen buscando.

Bebes que hoy son, ese familiar que a muchos nos falta.

Estaremos presentes en cada manifestación y protesta, generaremos las campañas de concientización que sean necesarias, accionaremos legalmente contra los derechos vulnerados, y fortaleceremos de forma organizada y pacífica, la resistencia junto a todos aquellos que quieran incluirse frente a políticas antiderechos.

Porque sabemos resistir, sabemos militar y sobre todo sabemos cómo construir, porque el amor vence al odio, y hoy más que nunca tenemos la entereza y la confianza en que podemos volver a cambiar la realidad y volver a transformar nuestra historia para construir un futuro mejor para todas y todos.

Somos H.I.J.O.S., hijas e hijes de una generación perseguida por soñar con un país inclusivo y sin hambre. Esa generación de trabajadores y trabajadoras, sindicalistas, estudiantes, profesionales, periodistas, campesinos, villeros, religiosos, conscriptos, travestis, disidencias sexuales, y tantos que enfrentaron la dictadura cívico militar, eclesiástica, empresarial, machista y patriarcal

Hace 29 años que salimos a las calles a buscar y exigir justicia:

Buscamos los restos de nuestros padres y madres, porque queremos saber dónde están, cuál fue su destino final y quienes fueron sus verdugos.

Buscamos a nuestros hermanos y hermanas apropiados que fueron arrancados cobardemente de nuestras familias, para decirles que los amamos y que sin ellos la ausencia se torna insoportable.

Marchamos Por nuestras Madres y Abuelas de plaza de Mayo, levantando sus banderas

Porque seguimos soñando con un país donde nadie quede afuera.

Marchamos contra la impunidad esgrachando y enjuiciando genocidas, porque en los 23 juicios que llevamos adelante en la ciudad de Santa Fe demostramos que hubo persecución, secuestros, torturas, violación, apropiación de menores, desapariciones y muertes

Luchamos hasta que el último de los genocidas esté preso, sin privilegios y en cárcel común

Luchamos para que las comisarías y cárceles de nuestra provincia no sean centros de tortura y venganza de una sociedad que excluye a las y los jóvenes

Luchamos para exigir justicia por Juli Castillo frente a un gobierno que mercantiliza la salud en un estado que, a través de su brazo armado, criminaliza el consumo y mata a nuestros pibes y pibas.

Queremos denunciar la persecución política y judicial a militantes de nuestra agrupación, como Nadia Schujman y compañeros militantes de la Regional Jujuy detenidos en el marco de la protesta popular.

Hoy a 48 años del último golpe militar denunciamos en esta plaza el atentado político contra una de nuestras compañeras, militante de H.I.J.O.S. que fue secuestrada, violentada, abusada y torturada por patotas libertarias en plena democracia.

Denunciamos una nueva versión de la triple AAA, denunciamos que ya no se trata de trolls en redes sociales, son verdugos de carne y hueso que a los gritos y golpes le dijeron a (nuestra)? compañera que no la iban a robar, que sabían que trabajaba en derechos humanos y que se callara la boca.

Porque no queremos volver a un estado represivo que de noche nos manda sus patotas y de día nos aterroriza con despidos, protocolos y artilugios pseudo legales que solo quieren callar nuestras voces

Hoy más que nunca gritamos

Juicio y castigo a todos los genocidas, sus cómplices y beneficiarios

Aparición con vida de Jorge Julio López y justicia por Silvia Suppo

Libertad a Milagro Sala

Abajo el DNU

No olvidamos, no perdonamos y no nos reconciamos

(30.000 compañeros y compañeras detenidos desaparecidos ¡¡ PRESENTES!)

Desde esta plaza rendimos homenaje a cada uno de nuestros 30 Mil compañeras y compañeros detenidos - desaparecidos. Traemos a la Memoria el profundo sentido de sus

luchas. Todos y todas con un profundo compromiso, con una enorme generosidad, que los llevó hasta poner en riesgo su propia vida.

Levantamos nuestra voz para decir

QUE NUESTROS 30 MIL COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DETENIDOS
DESAPARECIDOS ESTÁN VIVOS Y PRESENTES EN CADA UNA DE LAS LUCHAS DEL
PUEBLO ARGENTINO

QUE NUNCA MÁS, ES NUNCA MÁS

NUNCA MÁS AL TERRORISMO DE ESTADO

NUNCA MÁS A LOS CENTROS CALNDESTINOS DE DETENCIÓN

NUNCA MÁS A LA CAPUCHA Y LA PICANA

NUNCA MÁS EL SECUESTRO Y LA DESAPARICIÓN FORZADA DE PERSONAS

NUNCA MÁS LOS VUELOS DE LA MUERTE

NUNCA MÁS LOS FUSILAMIENTOS Y ENTERRAMIENTOS CLANDESTINOS

NUNCA MÁS EL ROBO DE BEBÉS

NUNCA MÁS EL SAQUEO DE NUESTROS RECURSOS NATURALES

NUNCA MÁS EL ENDEUDAMIENTO Y LA SUMISIÓN AL FMI

NUNCA MÁS EL HAMBRE Y LA MISERIA PLANIFICADA

SON 30 MIL, FUE GENOCIDIO

30 MIL COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DETENIDOS DESAPARECIDOS PRESENTES
AHORA Y SIEMPRE!!!

Santa Fe, 24 de Marzo de 2024

FORO CONTRA LA IMPUNIDAD Y POR LA JUSTICIA